

CSU: U5-Ausbau ist pragmatische Lösung

Laim – „Wer den Ausbau der U 5 nach Pasing ablehnt, der verweigert sich der Realität und will keine pragmatische schnelle Lösung für die Fahrgäste erreichen.“ So kommentiert Andreas Bauer von der Laimer CSU die Haltung der MVG, die in der U-Bahn-Verlängerung nach Pasing keine Alternative zur zweiten Stammstrecke sieht. Bauer spricht von einem „falsch getimten Aprilscherz der MVG“. Der Bau der zweiten Röhre sei mangels Finanzierbarkeit gestorben. Es liege auf der Hand, mit dem Ausbau der U 5 nach Westen einen Bypass zur S-Bahn-Stammstrecke zu schaffen. *czg*